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2021 年 7 月 1 日～2022 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題  
まずはクラブ内で「お悩み解決」します 
～「羨ましいクラブ」への第一歩は「メンバーでよかった」から～ 

 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Kim Sanche 

(韓国) 

“Y’s Men with the World” 「世界と共にワイズメン」 
スローガン “Heal the World with Love % Dignity” 
「愛と尊厳で世界を癒そう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会計監査 

直前会長 

担当主事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
大野 勉 

(神戸ポート) 

“Make a difference beyond the 100th” 
「100 年を超えて変革しよう」 
スローガン ” Be healthy”「健康第一！」 

西 日 本 区 理 事 RD 
新山 兼司 

（京都トップス） 
“Challenges for the future” 「未来への挑戦」 
副題「羽ばたこう！ 2022 年ワイズ 100 周年に向かって！」 

中 西 部 部 長 DG 
牟 大盛 
（大阪） 

「隣人愛を実践しよう！Love your neighbor as yourself! 
副題「新生活様式時代の自己愛は、まずは隣人愛から！」 

 

９月の聖句 ９月は「EMC / YES」の月です 

「だれでも、自分の利益ではなく他人の利益を追い求

めなさい。」 

（コリントの信徒への手紙 １０章２４節） 

「2022 年ワイズメンズクラブ創立 100 周年に向かって、目標

300 名の会員増強を目指しましょう。YES 献金への理解を求め、

献金目標達成を目指しましょう。」 

山口 雅也 EMC 事業主任（京都キャピタルクラブ） 

９月例会のご案内 

８月例会として企画していた写真付きスピーチを実施いたします。ただし京都トップスクラブ様

のご来訪の予定がないため、自己紹介ではなく近況報告等のスピーチといたします。 

日時：9 月 14 日(火) １９：００～２０：４５ 

会場：クリエイトセンター ２０２号室(定例会場です) 

内容：写真付き近況報告 

・参加者は近況報告・スピーチの話題に関する写真を 2 枚までご提出ください 
(昨月では「自身が写っているものを最低 1 枚」としましたが、今回は特に決まりは 

ありません) 

・参加メンバーお一人につき 3 分(目安)のお時間で、近況報告などお話しください 

会費：無料（会食は行いません） 

 

《８月末データ》単位：円 

８月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ            0 ＢＦ ＹＥＳ                     0 

在籍者(うち広義会員 1)  12 メ ネ ッ ト        - - ＲＢＭ           0 切 手     0 g ＦＦ                   0 

出 席 会 員        - ゲスト・ビジター  - 累計  11,000 Ｙサ・ユース      0 現 金         0 東日本大震災 
    0 

メーキャップ      - 出席率         - メネット       0 ＴＯＦ                0 累 計         0          熊本地震 

２０２１年９月発行 第３０巻第３号（通算 344号） 

２０２１ 
９ 

大阪府下にて緊急事態宣言が延期された場合は例会を中止いたします(リモート例会は実施いたしません) 
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８月度 役員会報告 

☆日程：2021 年 8 月 17 日(火)  19：00～20：00 

☆場所：クリエイトセンター201 号室 

☆出席者：山﨑、川端、掛谷、野田 

１．会計報告 

西日本区振込、会場費中止分返金、会費 2 名、

広義会費 1 名分入金完了 

２．９月例会について 

日時：9 月 14 日(火) 19:00～ 

会場：クリエイトセンター 202 号室 

講師：会員写真スピーチ 

担当 司会：粕谷、聖句：浜野、寸評：山崎、各停：野田 

３．10 月例会について 

日時：10 月 12 日(火) 19:00～ 

会場：クリエイトセンター 202 号室 

講師：茨木の魅力発見サポーター 向井義雄 様 

担当 司会：清水、聖句：浜野、寸評：野田、各停：清水 

４．11 月例会について 

日時：11 月 9 日(火) 19:00～ 

会場・内容：未定 

担当 司会：川端、聖句：浜野、寸評：掛谷、各停：粕谷 

５．12 月例会について 

日時：12 月 14 日(火) 19:00～ 

内容：未定(大阪クラブとの合同例会は中止) 

担当 司会：石井、聖句：浜野、寸評：浜野、各停：野田 

６．京都トップスクラブ例会参加について 

緊急事態宣言下でも例会参加とのことで、先方に

本当に差し支えないか確認したうえで参加検討と

なった。 

京都トップスクラブ今西会長に伺ったところ、宣

言により会場が 8 時終了となったため予定を大幅

に変更し、訪問も取りやめ野田会長のみ ZOOM

見学することとなった。 

７．じゃがいもファンドについて 

例年はこの時期から仕入額はが下落し、ファンド

実施時には落ち着くが、本年は雨天の影響で逆に

値上がりするかもとの事。 

品種の変更やサイズ混合も含め検討し、来月に実

施の可否を決定する。 

８．その他検討事項 

＊ 大阪 YMCA チャリティーラン・ウォーク 

9/23(木・祝) 

→新型コロナのため延期決定 

＊ 中西部メネットアワー・中西部部会 

10/16(土) 大阪 YMCA 

ロ）ブリテン委員会･･･8 月 31 日(金)19：00～ 

場所：かしばら印房 

以上 

第 1 回中西部評議会 報告 

☆日程：2021 年 7 月 31 日(火)  14：00～16：00 

☆場所：大阪 YMCA 会館  102・103・104 号室 

◆審議事項 

・2020-2021 中西部第 5 回評議会議事録承認の件 

→承認 

・2020-2021 中西部会計決算承認の件 

→次期繰越金の減少について谷直前幹事と吉田

直前部長から説明。一部支出の明細について

質問が出たが回答し、全会一致で可決。 

・準備評議会議事録承認の件 

→承認 

・2021-2022 中西部会計予算承認の件 

→北村会計から予算案の説明があり、収入の部

長活動費 4 万円と大阪 YMCA 留学生支援募

金 5 万円をそれぞれ削除する事で可決。 

・中西部メネットアワー・中西部部会開催承認の件 

→「参加者はワクチン接種前提」について質問

が出たが、「あくまで目安であり強制ではな

い」と牟部長から回答があり、緊急事態宣言

期間でない限り開催で承認された。 

・大阪 YMCA 生活困窮留学生への支援金募金 

承認の件 

→牟大盛部長より、昨年実施した大阪 YMCA

ポジテイブネット募金の目標未達の状況説明

があり、目標額を設定しないでの中西部クラ

ブ会員からの募金実施で承認された。 

・中西部 EMC 推進委員会再設置 承認の件 

→清水真一 EMC 事業主査より、2013 年に設

置された EMC 推進委員会の再設置の説明が
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あり、各クラブで推進員を選出してもらうこ

とで、再設置が承認された。 

・中西部キャビネット指名・輩出 承認の件 

→牟部長より、部長輩出クラブ以外からのキャ

ビネット選出について「部長輩出クラブから

の選任にこだわらない」旨の提案に承認を求

められたが、「部則にその記載がない限り承

認の必要がない」の意見が大勢を占め、「承

認は行わないが前回の協議と同様反対もなか

った」ことを確認したうえで承認は見送った。 

・中西部クラブ サポートメンバー登録承認の件 

→牟部長より、他クラブ協力会員のメンバー登

録について説明があり、一部異論が出たもの

の歓迎するクラブも多いという意見も出て、

賛成多数で承認された。 

・フレイル予防とクリーン（Week4Waste）運動

承認の件 

→植野会長欠席のため牟部長より、議案説明が

あり概ね承認された。 

・第 25 回中西部合同新年会開催 承認の件 

→吉田由美直前部長より、2022 年 1 月 10 日

13 時から、ホテルグランビア大阪で中西部

新年会予定の説明があり、日程及び会場につ

いて承認された。          以上 

 

ワクチンジプシー 野田 将弘 
我が家の家族構成は私と妻、大学生の長男と高

校生の次男で、先日ようやく全員の新型コロナワ

クチン予約が完了しました。予約完了までの過程

で「どうしようもないこと」と「ちょっとした幸

運」の両方に巡り合えたので、それについて記載

したいと思い、これを書くことにしました。 

ワクチン予約で一番のハードルと感じたことは、

「いつどこで予約が始まるか、の情報収集」でし

た。我が家で一番最初にワクチン接種出来たのは

妻なのですが、幸運にもかかりつけ医に高血圧の

薬をもらう際に「高血圧は基礎疾患扱いですから

接種券届いてなくても接種できますよ」という案

内をいただいたのです。その一方で私は仕事が多

忙でワクチンどころではなく、接種券が届いても

8 月中旬まで予約開始などチェックする暇があり

ませんでした。わずかな余裕でネットでチェック

する度に「予約は終了しました」という表示を見

て愕然とするばかりでした。妻が運よく長男の大

学における学生ワクチン接種予約を見つけ、それ

で長男が予約できても、私はなしのつぶてでした。 

転機は私の仕事が少し落ち着いた時に、私の住

む京都市でのワクチン予約についての予約案内を

妻が知らせてくれたことでした。しかしこの予約、

開始から即座に予約が埋まってしまったそうです。 

私はどうなったのか？ 実は本当に幸運にも別

の予約が確保できたのです。京都市の予約開始の

前日に「次男が 18 歳未満のため京都市では接種予

約できない。他に予約できないか…」と調べたと

ころ、本当に運よく大阪で実施する自衛隊の接種

予約が半日前に予約開始するとわかり、そちらで

私の予約が完了しました。 

ただ大阪自衛隊では「17歳は電話のみ予約可能」

となっておりました。電話予約は競争が大変そう

であることと、接種会場が次男の高校よりかなり

遠く、土日は部活の次男にとって平日学校終了後

に会場まで行くのが困難… そこで、平日接種で

きる自宅付近の町医者に問い合わせることにしま

した。電話で問い合わせると多忙な時に「急患

か？」と思われたところ「ワクチンありますか？」

では心証が悪すぎる。そのため私はこれまでワク

チンについて医者に訪ねる際、朝 8 時半ごろに医

院に赴き、受付の混み具合が空いているのを確認

してから直接受付の方にお尋ねしておりました。

運良くその日某医院に「17 歳でも予約できます

か？」と尋ねたところ「大丈夫です。明日予約開

始します」というお言葉をいただき、翌日私が 2

時間並んで次男の接種予約ができました。 

ワクチンの予約や接種についてはいろんな意見

が出てますが、私は自分が利用した大阪自衛隊は

非常にシステマチックに予約できて「良くできて

るなぁ」と思いましたし、1 回目の接種も仕組み

が良くできてると感じて、運営の方々にただただ

感謝するばかりでした。横浜では競争率が高すぎ

て 40 代が接種予約できず、そのまま 10 代の予約

が始まり受験生とその関係者に交じって予約競争

にうち勝たないといけない、と悲壮な声が上がっ

ていると聞きます。7 月の時点では「ツいてない」

と思っていた私ですが、とんでもない！ 「あり

がとうございます」と天にお礼を言う毎日です。 

野田 
清水

田 
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９月例会プログラム 
日時：9 月14日（火） １９：００～２０：４５ 

場所：クリエイトセンター ２０２号室  

司会：粕谷君  

 １、開会・点鐘・会長挨拶        野田会長 

 ２、ゲスト、ビジター紹介        野田会長 

 ３、聖書朗読               浜野君 

 ４、誕生、結婚祝い           野田会長 

 ５、インフォメーション 

 ６、プログラム 

・写真付き近況報告 

 ７、ニコニコファンド            一  同 

 ８、閉会宣言・点鐘             野田会長 

寸評：山﨑君、聖句：浜野君 

 
 
※ワイズソング・YMCA の歌は会場との規約と時間の関

係で中止いたします。 

 

 
  

☆ 誕 生 日 

今月は該当者がおりません 

☆ 結婚記念日 

掛谷太郎・美枝  ご夫妻  １４ 日 

川端康彦・幸子  ご夫妻  ２３日 

 

10 月例会プログラム予定 

日時：10 月 12 日（火）19 時～ 

会場：クリエイトセンター ２０２号室 

講師：茨木の魅力発見サポーター 向井義雄 様  

担当 司会：清水、聖句：浜野、寸評：野田、

各停：清水 

 

 

 

11 月例会プログラム予定 

日時：11 月 9 日（火）19 時～ 

会場：未定 

講師：未定  

担当 司会：川端、聖句：浜野、寸評：掛谷、

各停：粕谷 
 
 

12 月例会プログラム予定 

日時：12 月 14 日（火）19 時～ 

会場：未定(大阪クラブとの合同例会は中止) 

内容：未定  

担当 司会：石井、聖句：浜野、寸評：浜野、

各停：野田 
 

行 事 予 定 
＊10/16 (土) 12：30～ メネットアワー 

14：00～ 中西部部会 
大阪 YMCA 会館 2 階 

＊ 9/23 (木・祝)予定だったチャリティーランは延
期が決定 

☆編集後記 

8 月も例会が中止となり、会員の皆様には例

会で実際にお会いする機会が少なくなっており

ますこと、深くお詫び申し上げます。まずは皆

様のご健康にご留意の上お過ごしくださいます

よう、お願い申し上げます。 

さて、本年度の当クラブの(というより私の)

主題である「会員の皆様への奉仕」について改

めてご案内申し上げます。チラシの作成や書類

作成、雑用に至るまで、私にできることでした

ら基本的に行いますのでお尋ねください。 

実は過去に所属していた茨木青年会議所から

これまで様々な依頼を受けており、仕事と称し

ながらも「予算の関係とある」とかなり安請け

合いをしておりました。ここ最近その安請け合

いが相手のためにもよくないと感じるようにな

り、私がワイズの会長になったこともあって

「ワイズメンバー以外への奉仕は打ち切ろう」

と決心し、青年会議所に仕事や価格など交渉し

始めているところです。 

会長任期満了までは、私の能力をワイズメン

バーの方々にご利用いただけるようにしたいと

思っております。メンバーの皆様にとっては

「何をしてもらえるかがわからない」と困惑さ

れている段階だとは思いますが、近いうちにお

困りのことはないかお尋ねすることになると思

います。タイミングによってはご面倒になるか

もしれませんが、何卒宜しくお願い申し上げま

す。 

新型コロナウイルスの状況により予定変更となる可能
性がございます。ご了承ください。 

会食は実施いたしません 

前期分会費(3万円)未払いの方は例会参加時にお支

払いください 


